

新年度のご挨拶



所長
筈木重人

この春号をお届けする頃は、五月の連休が終わり初夏を迎えています。周囲の水田では代掻き・田植えなど今年の稲作りが始まっています。さて皆様の良い介護をお届けするためには、職員さんが心地よく働ける環境作りが大切です。新年度はその点も強く意識して努力したいと思います。宜しくお願いします。

広報委員会より

今年度も各ステーションのご利用者様の写真を中心に、分かりやすい広報誌作成に努めてまいります。

今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

もちだよ

隠岐共生学園もちだの郷

2019年

デイケア



3月 美保関町ドライブ
&えびすの郷交流会
運動会で交流を行い、競技
に応援に白熱しました。



4月 春のお茶会

職人さんに指導頂き、桜の
花の形をした和菓子作りに
挑戦しました。



南



桜を見に行きました。
天気が良く、ご
利用者様も喜ば
れていました。
爽やかな風が気
持ち良かったです。



小規模多機能

おたのしみ会

今年で5回目を迎えました。ご利用者様へ日頃の感謝を込めて…

あじさいの会の皆様による演芸と職員合唱団をお楽しみ頂きました。



西

ステーション

パンケーキを作り、「甘くて美味しい」「店屋のよりうまいわ」と喜んでおられました。



北

ステーション

桜に誘われてお茶を飲みに出かけました。肌寒くなり甘いお菓子を食べて帰りました。



新入職員紹介



南ステーション
伊東 美奈子

入居者の皆様のお役に立てよう頑張ります。宜しくお願いします。



南ステーション
佐々木 真優

4月から介護員として働く事になりました。利用者様の笑顔が引き出せて頼りになるよう頑張りたいと思います。宜しくお願いします。



小規模
稲田 千恵子

利用者様に寄り添い、笑顔になって頂けるよう努めたいと思います。



小規模
安田 健太郎

これから関わるご利用者・ご家族様に笑顔になって頂けるような介護士になりたいと思いますので、どうぞ宜しくお願いします。



デイケア
長田 直樹

3月より入社しました。福祉の仕事は24年目になりますが、初心にかえり頑張りたいと思います。



デイケア
余村 泰秀

3月よりお世話になっています。交通ルールを守り、安全運転を心がけます。どうぞ宜しくお願いします。

今年1月以降、
6名入社しました

